



## [Blanco-Morales destaca que Extremadura es un espacio de encuentro entre Europa e Iberoamérica](#)

La vicepresidenta primera y consejera de Hacienda y Administración Pública, Pilar Blanco-Morales, ha destacado que Extremadura es un espacio privilegiado de encuentro entre Europa e Iberoamérica. Así lo ha asegurado durante la inauguración del XIV Encuentro Cívico Iberoamericano, celebrado este martes en la Asamblea de Extremadura, al que también ha asistido el director de la Agencia Extremeña de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AEXCID), José Ángel Calle. Este foro, organizado por la Comisión Articuladora de los Encuentros Cívicos (CAECI) con el apoyo de la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB), es un espacio de encuentro de las plataformas de la sociedad civil iberoamericana que culminará con una declaración que será trasladada a la Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno que tendrá lugar en marzo.



## [Extremadura está presente en la constitución de la Red de Cooperación Transfronteriza entre España y Portugal](#)



La directora general de Acción Exterior, Rosa Balas, ha participado en el acto de constitución de la REDCOT (Red de Cooperación Transfronteriza) de Portugal y España. La ceremonia, presidida por la ministra de Cohesión Territorial de Portugal, Ana Abrunhosa; y por la ministra de Política Territorial de España, Isabel Rodríguez García, se ha celebrado este miércoles en el Museu Nacional dos Coches de Lisboa. La ministra Isabel Rodríguez García agradeció a todas las organizaciones el apoyo a una red que tanta esperanza y tanto futuro tiene para la mayor frontera europea y con el mayor programa de cooperación transfronteriza de toda la UE, con más de 420 millones de euros.

## [Fernández Vara resalta en Bruselas el importante proceso industrial que está viviendo Extremadura y señala la región como una tierra de oportunidades](#)

El presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo Fernández Vara, ha resaltado este martes el importante proceso industrial que ésta viviendo la región y ha señalado la comunidad autónoma como una tierra de oportunidades. El jefe del Ejecutivo regional ha realizado estas declaraciones en Bruselas, donde ha mantenido sendas reuniones con el vicepresidente Ejecutivo de la Comisión Europea y comisario para el Pacto Verde Europeo, Frans Timmermans, y con la comisaria de Transportes de la Comisión Europea, Adina Valean. El presidente ha enmarcado la primera reunión en "el proceso que está viviendo Extremadura", que tiene mucho que ver, según ha indicado, con la recuperación de la soberanía energética e industrial por parte de la Unión Europea y "que está, en gran medida, haciendo de la región una tierra de oportunidades".



## [Extremadura acoge los días 7 y 8 de febrero el XIV Encuentro Cívico Iberoamericano como espacio de encuentro de la sociedad civil para la recogida de propuestas de cara a la XXVIII Cumbre Iberoamericana](#)

Los días 7 y 8 de febrero de 2023 se celebrará en Mérida el XIV Encuentro Cívico Iberoamericano, un espacio de encuentro de las plataformas de la sociedad civil iberoamericana para el diálogo político, el seguimiento y la incidencia en las Cumbres Iberoamericanas, tanto directamente como a través del trabajo coordinado con los gobiernos de los respectivos países. El acto inaugural de este encuentro cívico, que tendrá lugar mañana martes a las 09:00 horas en la Asamblea de Extremadura, contará con la participación de la vicepresidenta primera y consejera de Hacienda y Administración Pública, Pilar Blanco-Morales, y del Secretario General Iberoamericano (SEGIB), Andrés Allamand.



## [La EUROACE prepara la cooperación transfronteriza en el ámbito educativo para los próximos años](#)

Se ha reunido en Badajoz la Comisión Sectorial de Educación de la eurorregión EUROACE (Alentejo, Centro, Extremadura) con el objetivo de planificar futuros proyectos de cooperación transfronteriza (Interreg-POCTEP) en los que participen profesorado y alumnado de las tres regiones, especialmente de centros en los que se imparten portugués y español como lenguas extranjeras, y que tendrían como eje temático la inclusión en un sentido amplio: social, cultural, sostenible, de género, digital, etc. La Comisión Sectorial de Educación también abordó la celebración del día de Europa en la eurorregión, que desde hace varios años se realiza de manera conjunta con escolares de las tres regiones, y que el próximo 10 de mayo reunirá en Dornelas do Zêzere (Centro) a alumnado de las Aldeas Bauhaus de Alentejo (Arronches y Reguengos de Monzaraz), Extremadura (Moraleja y Llerena) y Centro de Portugal (Pampilhosa da Serra y Sabugal-Sortelha).



## [La Academia de Yuste denuncia la guerra en Ucrania y aprueba una Declaración de condena](#)



Al cumplirse un año de la guerra en Ucrania, la Academia Europea e Iberoamericana de Yuste ha aprobado la Declaración de Yuste en la que condena "tanto sufrimiento humano innecesario e inmerecido" al tiempo que expresa su "sincera y profunda solidaridad" con el pueblo ucraniano "azotado por la injustificada y condenable agresión militar

por parte de una nación vecina y ligada cultural y espiritualmente a ella desde siglos atrás". El texto de la Declaración de Yuste recuerda que desde hace casi un año el fantasma del horror de la guerra ha vuelto a hacerse presente "con su estela de inenarrables sufrimientos entre la población empujada a la emigración forzosa de sus hogares ancestrales para intentar sobrevivir", lo que ha sobrecogido el ánimo de todos los europeos "porque hace revivir y contemplar la brutalidad de un fenómeno humano bien conocido pero sumamente aborrecido desde los propios orígenes de la civilización europea".

## [Extremadura vuelve a ser el punto de encuentro entre América y Europa para hablar sobre derechos humanos, mujer y discapacidad](#)

La novena edición del "Congreso Iberoamericano sobre Cooperación, Investigación y Discapacidad" reunirá en Mérida a personas expertas de once países los próximos días 28 de febrero y 1 de marzo. El congreso tiene lugar en Extremadura desde el año 2015 con financiación de la Agencia Extremeña de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AEXCID) y está organizado por el



Instituto Iberoamericano de Investigación y Apoyo a la Discapacidad Intelectual (INIBEDI), la Fundación de Hermanos para la igualdad y la inclusión social (FUNDHEX) y FECODES. Se trata de un encuentro entre diferentes países iberoamericanos que sirve de foro para trabajar en temáticas relacionadas con la igualdad y los derechos de las personas con discapacidad, en el que se comparten experiencias de buenas prácticas, así como los problemas y retos que se plantean en cada país. Este año, el congreso tendrá lugar en la Biblioteca Pública del Estado "Jesús Delgado Valhondo" de Mérida y acogerá ponencias de un total de treinta personas expertas de Uruguay, Colombia, México, Venezuela, Cuba, Costa Rica, Ecuador, Panamá, Portugal, Andorra y España.

## [La Junta de Extremadura y la Alianza de Civilizaciones de la ONU suscriben un memorándum para continuar con la colaboración entre ambas instituciones](#)



El presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo Fernández Vara, y el alto representante de las Naciones Unidas para la Alianza de las Civilizaciones (UNAOC), Miguel Ángel Moratinos, han suscrito hoy en Mérida un memorándum de entendimiento entre ambas instituciones que permitirá el desarrollo, entre otros, del programa, Constructores por la paz, por el que se forman a jóvenes de diferentes países para que sean mediadores y negociadores en aras a crear sociedades inclusivas, con una convivencia pacífica, desde el reconocimiento de que el mundo es plural.

Este proyecto de Constructores por la paz alcanza ya su quinta edición este año teniendo como objetivo, por segunda ocasión, los países de América Latina y Caribe. Los jóvenes participantes se forman a través de colaboraciones en instituciones internacionales y ONGs.

## [La Junta de Extremadura presenta en Bruselas el Plan de Formación Profesional del Sector Turístico de Extremadura](#)

El director general de Formación Profesional y Formación para el Empleo, Manuel Gómez, ha presentado este martes en Bruselas el Plan de Formación Profesional del sector del Turístico de la región, en un evento organizado por la Comisión Europea sobre el Itinerario de Transición para el Turismo. Este Itinerario de Transición para el Turismo es un plan presentado por la Comisión Europea en febrero de 2022 y creado conjuntamente con los agentes del ecosistema turístico en el que se detallan las acciones y los objetivos para completar las transiciones ecológica y digital, y lograr la resiliencia del sector a largo plazo.